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                  Ética e transparência 

ATA DA REUNIÃO ORDIDINÁRIA DO CONSELHO ADMINISTRATIVO DO MURIAÉ-PREV. AOS (AOS DEZESEIS DIAS DO 

MÊS DE SETEMBRO DE DOIS MIL E QUINZE, ÁS 14h00min), ATENDENDO A CONVOCAÇÃO DA PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADMINISTRATIVO, REUNIRAM-SE NA SALA DE REUNIÕES DO MURIAÉ-PREV, PARA DELIBERAREM SOBRE 

AS SEGUINTES PAUTAS: 1- APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE AGOSTO/2015. 2- 

ESCLARECIMENTO SOBRE A LICITAÇÃO DE MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE CONTABILIDADE E FOLHA PAGAMENTO. 

3- APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MES DE AGOSTO/2015. 4- DELIBERAÇÃO SOBRE O OFÍCIO Nº 

020/2015 DO SECRETÁRIO MUNICIPAL DE FAZENDA. COMPARECERAM À REUNIÃO O PRESIDENTE DA DIRETORIA 

EXECUTIVA (ANTONIO JOSÉ PEREIRA DE OLIVEIRA), NANCY LIETA LIMA (SECRETARIA EXECUTIVA MURIAÉ-PREV), O 

PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS, A PRESIDENTE DO CONSELHO 

ADM ROGERIA RODRIGUES SOUSA OLIVEIRA, MARIA DO AMPARO, DENILSON FERREIRA DE SOUZA, ANTONIO 

CARLOS DA SILVA EUZÉBIO, O VEREADOR REINALDO DORNELAS.  INICIANDO OS TRABALHOS DO DIA O 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV AGRADECEU A PRESENÇA DE TODOS. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM 

ROGÉRIA AGRADECEU O COMPROMETIMENTO DE TODOS E DEU INÍCIO AOS TRABALHOS, APRESENTANDO A 1ª 

PAUTA: APRESENTAÇÃO DO DESEMPENHO DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE AGOSTO/2015. FOI CONVOCADO O 

PRESIDENTE DO COMITE DE INVESTIMENTOS O SENHOR ALESSANDRO RODRIGUES CAMPOS PARA PRESTAR OS 

DEVIDOS ESCLARECIMENTOS. O PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS INICIOU DISTRIBUINDO OS 

RELATÓRIOS E PLANILHAS E FEZ CONSIDERAÇÕES ACERCA DO MERCADO FINANCEIRO, QUE AS EXPECTATIVAS 

PARA O MERCADO FINANCEIRO NÃO ESTÃO FAVORÁVEIS AOS INVESTIMENTOS EM GERAL, QUE O MERCADO AINDA 

ESTÁ OSCILANDO MUITO,     DEVIDO A CRISE POLITICA QUE O BRASIL ESTÁ PASSANDO FRENTE AOS ESCANDALOS 

DE CORRUPÇÃO NO GOVERNO FEDERAL. EXPLICOU TAMBÉM QUE A CRISE POLITICA AFETA DIRETAMENTE OS 

INVESTIMENTOS EM GERAL. PORÉM SEGUNDO OS ESPECIALISTAS PAULO DI BLASI E CIRO TEMOS QUE TER 

CAUTELA NAS APLICAÇÕES, POIS O MOMENTO É DE INCERTEZAS, QUE A INFLAÇÃO AINDA ESTÁ NUM PATAMAR 

ELEVADO. FOI CONVOCADO VIA SKYPE O CONSULTOR FINANCEIRO DO MURIAÉ-PREV PAULO DI BLASI PARA 

CONVERSAR DIRETAMENTE COM OS CONSELHEIROS SOBRE O ACONTECIDO NO MÊS DE AGOSTO/2015, TENDO EM 

VISTA A OSCILAÇÃO NEGATIVA NA CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV. SEGUNDO O CONSULTOR PAULO DI BLASI O MÊS 

DE AGOSTO FOI MARCADO POR FORTE CRISE NO MEIO POLÍTICO E NO ULTIMO DIA DO MÊS FOI ENVIADO AO 

CONGRESSO O ORÇAMENTO DO GOVERNO FEDERAL COM UM DEFICT DE MAIS DE 30 BILHOES. ISTO OCASIONOU 

UMA ENORME INCERTEZA NO MERCADO FINANCEIRO, ONDE OS INVESTIDORES MIGRARAM PARA O EXTERIOR COM 

MEDO DO RISCO BRASIL, SEGUNDO PAULO DI BLASI OS INVESTIMENTOS DO MURIAÉ-PREV ESTÃO EM TITULOS DO 

GOVERNO FEDERAL, POR ISTO OS IMA-B SOFRERAM QUEDA COM AS INCERTEZAS DO MERCADO FINANCEIRO, O 

QUE FOI OCASIONADO PELO REBAIXAMENTO DO BRASIL PELAS AGENCIAS DE RISCO. O BRASIL SAIU DE BOM 

PAGADOR PARA O GRAU ESPECULATIVO, FATO ESTE QUE NO ÚLTIMO DIA DO MÊS OS INVESTIMENTOS OPERARAM 

EM BAIXA. QUE O MOMENTO É MUITO DIFICIL PARA TODOS OS RPPS DO BRASIL E QUE DIFILCILMENTE BATERÃO 

META ESTE ANO. POREM TRANQUILIZOU OS CONSELHEIROS, POIS A CARTEIRA DO MURIAÉ-PREV ESTÁ BEM 

DISTRIBUIDA NÃO CORRE RISCO DE PERDER DINHEIRO APENAS OSCILAÇÃO NOS JUROS. APÓS OS 

CONSELHEIROS TIRAREM SUAS DÚVIDAS COM O CONSULTOR DI BLASI, O PRESIDENTE DO COMITÊ INCIOU SUA 

APRESENTAÇÃO INFORMANDO QUE O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MÊS DE 

AGOSTO/2015 OBTEVE OS SEGUINTES RESULTADOS: A META ATUARIAL FOI DE 0,71, E O RENDIMENTO MÉDIDO DA 

CARTEIRA FOI DE (-0,13), PORTANTO ATINGIMOS (–18,31%) DA META ATUARIAL.  DE ACORDO COM ALESSANDRO 

ESTA PERFORMACE É DEVIDO AS OSCILAÇÕES DO MERCADO FINANCEIRO E AOS ESCÂNDALOS DE CORRUPÇÃO 

QUE O BRASIL PASSA E AO ORÇAMENTO DEFICITÁRIO APRESENTADO AO CONGRESSO, INCLUSIVE COM 

REBAIXAMENTO DE CLASSIFICAÇÃO DE RISCO DO BRASIL. O PRESIDENTE DO COMITÊ DISSE QUE NO MÊS DE 

AGOSTO/2015 O MURIAÉ-PREV NÃO OBTEVE UM BOM RENDIMENTO TENDO EM VISTA AS INCERTEZAS DO 

MERCADO FINANCEIRO. QUE NO FECHAMENTO DO MÊS DE AGOSTO/2015 OBTVEMOS UM SALDO EM APLICAÇÕES 

FINANCEIRAS DE 135.310.600,63. TODOS OS INVESTIMENTOS ESTÃO ENQUADRADOS NA RESOLUÇÃO 3.922. APÓS 

AS EXPLICAÇÕES DO PRESIDENTE DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA 

COLOCOU EM VOTAÇÃO O RELATÓRIO COM A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MES DE AGOSTO/2015. OS 

CONSELHEIROS VOTARAM PELA APROVAÇÃO DO RELATÓRIO. DIANTE DA VOTAÇÃO DOS CONSELHEIROS A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGERIA DECLAROU APROVADO A PERFORMACE DOS INVESTIMENTOS DO MÊS 

DE AGOSTO/2015, POIS O COMITÊ DE INVESTIMENTOS AGIU CONFORME ACONSELHAMENTO DO PROFISSIONAL 

PAULO DI BLASI E CIRO LEMOS DA CAIXA E QUE NÃO TINHA COMO FAZER PREVISÕES EM INVESTIMENTOS E 

QUESTÕES POLÍTICAS DO GOVERNO FEDERAL QUE IMPACTARAM NA QUEDA DOS INVESTIMENTOS. ATO 

CONTÍNUO A PRESIDENTE CONSELHO ADM APRESENTOU A PAUTA DE Nº 02: ESCLARECIMENTO SOBRE A 

LICITAÇÃO DE MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE CONTABILIDADE E FOLHA PAGAMENTO, SEGUNDO ALESSANDRO 

QUE TAMBÉM É RESPONSÁVEL PELAS LICITAÇÕES, A LICITAÇÃO PARA MANUTENÇÃO DO SISTEMA DE FOLHA DE 

PAGAMENTO E CONTABILIDADE OCORREU DIA 11/09/2015 E A EMPRESA VENCEDORA FOI A DIRETRIZ, COM VALOR 

DE 2.290,00, EXPLICOU QUE O AUMENTO QUE TEVE FOI MAIS 02 MODULOS INCLUIDOS, O DE CONTRACHEQUE ON 

LINE, O MODULO DE TRANSPARENCIA. ATO CONTÍNUO A PRESIDENTE CONSELHO ADML ROGÉRIA PROSSEGUIU 

COM OS TRABALHOS E APRESENTOU A PAUTA DE Nº 3- APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO MES DE 

AGOSTO/2015. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM INCIOU SUA APRESENTAÇÃO DIZENDO QUE RECEBEU DA 

DIRETORIA EXECUTIVA DO MURIAÉ-PREV TODA A DOCUMENTAÇÃO REFERENTE A PRESTAÇÃO DE CONTAS DO 

MÊS DE AGOSTO/2015 TAIS COMO BALANCETES, BALANÇOS DA RECEITA E DESPESA, RELATÓRIOS E OUTROS 
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Ética e transparência 

DOCUMENTOS NECESSÁRIOS COM ANTECEDENCIA, OS QUAIS FORAM ANALISADOS CRITERIOSAMENTE EM 

CONJUNTO COM O CONTADOR DO MURIAÉ-PREV SENHOR PEDRO ALVES VIEIRA JUNIOR QUE LHE FORNECEU 

TODO O SUPORTE TÉCNICO. SEGUNDO ROGÉRIA AS CONTAS APRESENTARAM OS SEGUINTES RESULTADOS: 

TOTAL DE GASTOS COM DESPESAS ADMINISTRATIVAS: R$ 28.049,56; TOTAL DE GASTOS COM BENEFÍCIOS 

PREVIDENCIÁRIOS: R$ 1.021.761,76. PERFAZENDO UMA DESPESA TOTAL NO MÊS DE AGOSTO/2015 DE R$ 

1.049.811,32. RECEITAS DE AGOSTO/2015: CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA PREFEITURA DE 681.156,60, SEGURADO: 

375.724,01, PERFAZENDO UM TOTAL DE 1.056.880,61; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DO DEMSUR DE 154.587,79, 

SEGURADO: 85.023,59 PERFAZENDO UM TOTAL DE 239.611,38; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA FUNDARTE DE 

17.401,96, SEGURADO: 9.373,40, PERFAZENDO UM TOTAL DE 26.775,36; CONTRIBRUIÇÃO PATRONAL DA CÂMARA DE 

6.075,62, SEGURADO: 3.349,93, PERFAZENDO UM TOTAL DE 9.425,55; CONTRIBUIÇÃO DOS LICENCIADOS: PATRONAL 

DE 750,99; SEGURADO DE 414.08, PERFAZENDO UM TOTAL DE 1.165,07; CONTRIBUIÇÃO DOS INATIVOS DE 7.025,31; 

RENDIMENTO DE APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 708.222,19; OSCILAÇÃO NEGATIVA INVESTIMENTOS = 875.939,10, 

PERFAZENDO UM TOTAL DE RECEITAS NEGATIVA INVESTIMENTOS DE (161.669,22), OUTRAS RESTITUIÇÕES 

(457,25); OUTRAS RECEITAS JUROS = 4,23; RESTITUIÇÃO A SERVIDOR ATIVO = (524,60). PERFAZENDO UMA RECEITA 

TOTAL DE 1.172.188,75. UM SALDO EM APLICAÇÃO FINANCEIRA DE 135.368.622,74. A PRESIDENTE DO CONSELHO 

ADM ROGÉRIA APRESENTOU SEU VOTO FAVORÁVEL A APROVAÇÃO DA PRESTAÇÃO DE CONTAS, E COLOCOU EM 

VOTAÇÃO AOS DEMAIS CONSELHEIROS. TODOS OS CONSELHEIROS PRESENTES APROVARM A PRESTAÇÃO DE 

CONTAS REFERENTE AO MÊS DE AGOSTO/2015. DIANTE DA APROVAÇÃO DOS CONSELHEIROS A PRESIDENTE DO 

CONSELHO ADM DECLAROU APROVADA A PRESTAÇÃO CONTAS REFERENTE AO MÊS DE AGOSTO/2015. ATO 

CONTÍNUO A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU A PAUTA DE Nº 4- DELIBERAÇÃO SOBRE OFÍCIO Nº 

020/2015 DO SECRETÁRIO DE FAZENDA. A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM APRESENTOU AO PRESIDENTE DO 

MURIAÉ-PREV E AOS DEMAIS CONSELHEIROS O OFÍCIO DE NUMERO 020/2015 DE 25/08/2015, NOTIFICANDO AO 

CONSELHO ADM SOBRE ALGUMAS IRREGULARIDADES COM REFERENCIA A DIRF, A QUAL DESCONTOU IRRF SOBRE 

AS LICENÇAS MÉDICAS, USO DA LEI DA LOA 4.902/2014, SENDO QUE A CORRETA É LOA 4.930/2015, E O ATRASO NA 

EMISSÃO DA CRP. E DIANTE DESTE FATO SOLICITOU ESCLARECIMENTOS DA DIRETORIA EXECUTIVA DO MURIAÉ-

PREV SOBRE TAIS FATOS. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV ANTONIO JOSÉ FEZ A SEGUINTE EXPLANAÇÃO: (QUE O 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV TAMBEM FOI NOTIFICADO ATRAVES DO MESMO OFÍCIO E EXPLICOU QUE 

REALMENTE HOUVE UM PROBLEMA NO SISTEMA DE FOLHA DE PAGAMENTO DA DIRETRIZ O QUAL DESCONTOU 

IRRF DE ALGUMS SERVIDORES EM LICENÇA SAÚDE E QUE TAL SITUAÇÃO JÁ SE ENCONTRA REGULARIZADA COM A 

RETIFICAÇÃO DA DIRF PERANTE A RECEITA FEDERAL E QUE TAMBEM JÁ NOTIFICOU TODOS OS SERVIDORES 

ENVOLVIDOS PARA PROCURAREM O MURIAÉ-PREV PARA PEGAR A NOVA DECLARAÇÃO DE RENTIMENTOS ISENTO, 

E RETIFICAREM SUAS DECLARAÇÕES DE IRRF PERANTE A RECEITA FEDERAL. COM RELAÇÃO A LOA 4902/2014 

UTILIZADA FOI PORQUE O MURIAÉ-PREV NÃO TINHA CONHECIMENTO DA NOVA LEI DA LOA NUMERO 4930/2015, 

POIS A MESMA NÃO FOI ENVIADA AO MURIAÉ-PREV, PORÉM TAL SITUAÇÃO JÁ FOI NORMALIZADA NO SISTEMA DE 

ORÇAMENTO DO MURIAÉ-PREV.  QUANTO A SITUAÇÃO REFERENTE AO ATRASO NA EMISSÃO DO CRP, FOI DEVIDO 

AO RESPONSÁVEL PELO PREENCHIMENTO DOS RELATÓRIOS PERANTE AO MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA SOCIAL 

ESTAR SEM A PRESENÇA DO CONTADOR QUE SEMPRE O AUXILIOU NA LEITURA TÉCNICA DOS BALANÇOS 

CONTÁBEIS, FATO ESTE QUE OCORREU UMA DEMANDA DE MAIS DIAS PARA O DEVIDO PREENCHIMENTO, E QUE 

TAL SITUAÇÃO TAMBÉM JÁ FOI SOLUCIONADO. POREM O RESPONSÁVEL PELOS RELATÓRIOS JUNTO AO 

MINISTÉRIO DA PREVIDENCIA SOCIAL JÁ FOI NOTIFICADO PELO ATRASO. DIANTE DE TODAS AS SITUAÇÕES 

CONSTANTES NO OFÍCIO JÁ SE ENCONTRAREM SANADAS, A PRESIDENDE DO CONSELHO ADM E OS DEMAIS 

CONSELHEIROS DELIBERARAM E SOLITARAM AO PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV QUE PREPARASSE UM OFÍCICO 

EM RESPOSTA AO SECRETARIO MUNICIPAL DE FAZENDA, COMUNICANDO DA REGULARIDADE DAS SITUAÇÕES 

APONTADAS, O QUAL DEVERÁ SER ASSINADO PELO CONSELHO ADM, FISCAL, CONTROLE INTERNO E PELA 

DIRETORIA DO MURIAÉ-PREV. ANTONIO JOSÉ INFORMOU DA ULTIMA PAUTA QUE TRATA DA ALTERAÇÃO NO 

REGULAMENTO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS, QUE ESTA PASSANDO PARA O CONSELHO ADM DELIBERAR 

SOBRE UMA ALTERAÇÃO NO REGULAMENTO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS PARA ADEQUAÇÃO DO MANDATO 

FICAR DE ACORDO COM A DIRETORIA E CONSELHOS , A SAIDA DE MEMBROS, QUE BASICAMENTE ESTÁ 

DIMINUINDO O NUMERO DE MEMBROS E REMANEJANDO TITULARES E SUPLENTES. DIANTE DAS EXPLICAÇÕES DO 

PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV, A PRESIDENTE DO CONSELHO ADM COLOCOU EM VOTAÇÃO AS ALTERAÇÕES. OS 

CONSELHEIROS VOTARAM FAVORÁVEL ÁS ALTERAÇÕES. DIANTE DA VOTAÇÃO A PRESIDENTE DECLAROU 

APROVADAS AS ALTERAÇÕES NO REGULAMENTO DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS. NADA MAIS A RELATAR A 

PRESIDENTE DO CONSELHO ADM ROGÉRIA DEU POR ENCERRADO OS TRABALHOS DO DIA E AGRADECEU A TODOS 

OS PRESENTES. O PRESIDENTE DO MURIAÉ-PREV TAMBÉM AGRADECEU A PRESENÇA E SE COLOCOU À 

DISPOSIÇÃO DE TODOS OS CONSELHEIROS PARA QUAISQUER ESCLARECIMENTOS. NADA MAIS A RELATAR, EU 

NANCY LIETA LIMA ASSISNO A PRESENTE JUNTAMENTE COM OS DEMAIS. 
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